

# Musée du Canal

Mardi le 7 Novembre, nous avons visité le musée du Canal. Nous avons profité d'une présentation technique, historique et géographique du Canal. Canal du Centre relie la Saône et la Loire. La maison éclusière de la neuvième écluse Méditerranée à Ecuisses, a été construite dans les années 1790, pendant la réalisation du Canal du Centre.

Le plan du constructeur a été fait par Emiland Gauthey.

La maquette, qui a permis la construction du Canal du Centre en 1783, a été installée par l'ECOMUSEE du CREUSOT en avril 2006.

Elle représente le Point de Partage des eaux et le site de 7 Ecluses la mise au gabarit. La partie la plus intéressante selon notre avis était la Peniche musée ( sur la photo ).

Dans le ventre de l'Armançon, nous avons vu, comment était la vie des mariniers, le matériel de la batellerie qu'ils utilisaient, les produits qu'ils transportaient et le halage à la bricole.

